

AMRAE

la Maison du risk management

Communiqué

9 juin 2023

L'Amrae salue la publication du décret relatif à la provision pour résilience.

L'Association pour le Management des Risques et des Assurances de l'Entreprise (Amrae) accueille avec satisfaction l'aboutissement du processus renforçant la résilience des entreprises françaises, qui a conduit à la publication du décret n° 2023-449 du 7 juin 2023 relatif aux règles de comptabilisation de la provision pour résilience constituée par les entreprises captives de réassurance.

"C'est une avancée notable, qui marque une étape décisive pour renforcer la résilience des entreprises françaises face aux défis de la gestion des risques et de leur financement", souligne Oliver Wild, le président de l'Association.

"L'Amrae salue le travail de place effectué depuis trois ans en matière de partage du financement du risque entre l'ensemble des acteurs de la chaîne de valeur. Ce dispositif permet aux entreprises de disposer d'un outil solide et éprouvé de pilotage global de leurs risques et de leur financement en complément à l'assurance", pointe Brigitte Bouquot, la vice-présidente de l'Association en charge des captives.

L'Amrae finalise les modalités de fonctionnement de la Fédération française des captives d'entreprise, qui sera abordée lors de sa journée scientifique, ouverte à ses adhérents, le 15 juin prochain.

Point presse à 18h30 au Pavillon Royal

Gouvernance ↗

Président
Oliver Wild
Directeur des risques et des assurances
de Veolia

Bureau permanent Amrae ↗

Délégué général
Hubert de l'Estoile

À propos de l'Amrae - La Maison du risk management

L'Amrae (Association pour le Management des Risques et des Assurances de l'Entreprise) est l'association professionnelle de référence des métiers du risque et des assurances en entreprise. Elle rassemble plus de 1 800 membres appartenant à 800 organisations privées ou publiques.

L'Amrae aide ces organisations dans l'atteinte de leurs objectifs stratégiques et opérationnels pour leur permettre d'améliorer leurs performances et de maîtriser leurs risques.

L'Amrae (l'Association) rassemble les acteurs majeurs des secondes et troisièmes lignes de maîtrise des risques (Risk Management, contrôle et audit internes, assurance et juridique). À travers ses comités scientifiques, ses publications et ses nombreuses manifestations, l'Amrae produit pour ces experts les contenus qui nourrissent leurs compétences, leur évolution dans leur métier et leur contribution à la réussite de la stratégie de l'entreprise.

Avec Amrae Formation, elle répond à leurs besoins de formation professionnelle tout au long de la vie en dispensant des formations certifiantes de haut niveau.

Amrae Les Rencontres organise le congrès annuel de référence des métiers du risque et des assurances. Ces trois jours constituent le rendez-vous métier incontournable des acteurs de la maîtrise des risques et de son financement.